

Directora Servicio de Salud Maule se reunió con Alcalde de Pencahue



comuna, como;

1) Reposición y mejoramiento de la posta de Botalcura

2) Mejoramiento del servicio de urgencia en el CESFAM

3) Mejoramiento de la red eléctrica en las antiguas dependencias del CESFAM

Asimismo, temas administrativos y dotación de personal también fueron puntos de interés, tratados en este importante encuentro de trabajo y planificación.

La directora regional del Servicio de Salud Maule, Marta Caro Andía, junto a su equipo profesional, se reunieron con el alcalde de Pencahue, José Miguel Tobar, el director comunal de Salud, Juan Ignacio Farías, el administrador municipal, Francisco Varela, la directora comunal de Planificación, Cecilia Sepúlveda, y profesionales, con la finalidad de tratar temas de mejoramiento de infraestructura en diferentes recintos de salud de la

